
ACTA DE LA JUNTA DE FACULTAD CELEBRADA EL DÍA 15 DE OCTUBRE DE 2009 
 
Prof. Dr. D. Rafael Lozano Fernández 
Prof. Dr. D. Carlos Martínez Honduvilla 
Profa. Dra. Dª. Irene Iglesias Peinado  
Profa. Dra. Dª Elena de la Cuesta Elósegui 
Profa. Dra. Dª. Begoña Elorza Barroeta 
Prof. Dr. D. Luis García Diz 
Profa. Dra. Dª. Paloma Cantó Ramos 
Prof. Dr. D. Ángel Agis Torres 
Profa. Dra. Dª. Isabel Aranguez Alonso 
Prof. Dr. D. Francisco Bolás Fernández 
Profª. Dra. Dª.  Emilia Carretero Accame 
Prof. Dr. D. Damián Córdoba Díaz 
Prof. Dr. D. José María Culebras Poza 
Prof. Dr. D. Juan Carlos Doadrio Villarejo 
Profa. Dra. Dª. Margarita Fdez. García de Castro 
Profª. Dra. Dª. Concepción González Huecas 
Profa. Dra. Dª. Alicia Gómez Barrio 
Sra. Dª. Pilar Gómez Bachmann 
Sra. Dª. Paula Martínez Mediavilla 
Sr. D. Carlos Morato Aparicio 
Profª. Dra. Dª. Emilia Muñoz Martínez 
Sr. D. Francisco Prieto Bermejo 
Profª. Dra. Dª. Rafaela Raposo González 
Prof. Dr. D. Jesús Román Zaragoza 
Profª. Dra. Dª. Carmen de la Rosa Jorge 
Prof. Dr. D. Rafael Rotger Anglada 
Prof. Dr. D. Francisco J. Sánchez Muniz 
Prof. Dr. D. Santiago Torrado Durán 
Profª. Dra. Dª. Ana Mª. Crespo de las Casas 
Profa. Dra. Dª: Pilar Iniesta Serrano 
Profa. Dra. Dª. Irene Molina Martínez  
Profª. Dra. Dª. Paulina Bermejo Benito 
Proffª. Dra. Dª. María Molina Martín 
Profª. Dra. Dª. Carmen Díez Marqués 
Prof. Dr. D. José A. Escario Gª.-Trevijano 
Prof. Dr. D. Pedro A. Galera Gómez 
Profª. Dra. Dª: Ana Isabel Olives Barba 
Prof. Dr. D. Antonio Salinas Sánchez 
Profª. Dra. Dª. Mercedes Villacampa Sanz 
Prof. Dr. D. Albino García Sacristán 

En la Sala de Juntas “Profª. Dra. Dª Blanca 
Feijóo” de la Facultad de Farmacia, siendo 
las 12:30 horas del día 15 de octubre de 
2009, se reúne la Junta de Facultad, con la 
asistencia de las personas que al margen 
se relacionan, previamente convocada al 
efecto, presidida por el Ilmo. Sr. Decano de 
la Facultad de Farmacia y actuando como 
Secretaria Académica la Profª. Dra. Dña. 
Paloma Cantó Ramos con el siguiente 
orden del día: 
 

1. Lectura y aprobación, si procede, del Acta de 
la Junta de Facultad celebrada el día 23 de 
julio de 2009 y de las Actas de las 
Comisiones Permanentes de los días 18 y 30 
de septiembre. 

2. Informe del Ilmo. Sr. Decano. 
3. Informe del Vicedecanato de Posgrado y 

Programación Docente. 
4. Calendario Juntas de Facultad  
5. Asuntos de trámite. 
6. Ruegos y preguntas. 

 
Excusan su asistencia los Profespres Drs. 
D. Benito del Castillo García (asiste en su 
lugar la Profª. Dra. Dª. Isabel Olives Barba), 
Dª. Pilar Iniesta Serrano (asiste en su lugar 
la Profª. Dra. Dª. Almudena Porras Gallo), 
Dª. Mª. Carmen Martín Gómez, D. Manuel 
Rodríguez Peña, D. Baltasar Ruiz-Roso y 
Calvo de Mora, D. Daniel Sánchez-Mata y 
Dª. María Vallet Regí (asiste en su lugar el 
Prof. Dr. D. Antonio Salinas Sánchez), así 
como Dª. María Jesús Rodríguez Martínez.

 
 
En el primer punto del orden del día se aprueba el Acta de Junta de Facultad del día 23 

de julio de 2009 y las Actas de las Comisiones Permanentes de los días 18 y 30 de septiembre. 
Se aprueban dichas actas, con una puntualización del Prof. Agis en cuanto al Acta del día 18 
de septiembre. El Acta modificada se aprueba y estará disponible en breve en la página web de 
la Facultad. 

 
En el segundo punto del orden del día el Ilmo. Sr. Decano informa sobre la cena 

homenaje que tendrá lugar el 30 de octubre a las 21.00 en el hall de la Facultad, con motivo de 
la reciente jubilación de: 

-         Prof. D. Angel María Villar del Fresno 

-         Prof. D. José Luis Guillén Llera 



-         Prof. D. José Luis Lastres García 

-         Profª. Dña. Rosa María Castro Ruiz 

-         Sr. D. Luis Fernando Quijano González 

-         Sra. Dña. Celia Bargueño Yangüela 

 
La Profª. Dra. Dª: Margarita Fernández García de Castro propone que se amplíe el 

homenaje a los jubilados del año anterior. El Ilmo. Sr. Decano responde que se somete a 
decisión de la Junta. Finalmente, para evitar que los jubilados de años pasados se sientan 
excluidos, se decide que comienzan este año los homenajes únicamente con los recientemente 
jubilados. 

 
El Ilmo. Sr. Decano da la enhorabuena, en su nombre y en el de la Facultad que 

representa, a la Profª. Dra. Dª. María del Carmen Francés Causapé por el Premio Placa 
Schelenz, otorgado en el 39 Congreso Internacional de Historia de la Farmacia por la Sociedad 
Alemana de Historia de la Farmacia, premio que en 1982 recibió asimismo el Prof. Dr. D. 
Guillermo Folch Jou. 

 
El Ilmo. Sr. Decano da la enhorabuena al Prof. Dr. D. Benito del Castillo García por ser 

elegido Director de la Sección Departamental de Química Analítica. Asimismo el Sr. Decano 
felicita a la Profª Dra. Dª. Cortes Sánchez-Mata por haber accedido a la plaza de Profesor 
Titular de Universidad. También el Sr. Decano da la enhorabuena a las nuevas secretarias 
docentes de los Departamentos de Edafología y de Farmacia y Tecnología Farmacéutica: 
Profesora Dra. Dª. Mª. Teresa Cruz Caravaca y Profesora Dra. Dª. Mª. Dolores Veiga Ochoa, 
respectivamente. 

 
El Prof. Dr. D. Rafael Lozano Fernández da el pésame en su nombre y en el de la 

Facultad que representa, por el fallecimiento de sus respectivos padres, al Prof. Dr. D. Luis 
García Diz y a la Profª. Dra. Dª. Mónica Sollhuber Kretzer. 

 
El Prof. Dr. D. Rafael Lozano Fernández comunica que ha llegado el informe de la 

ANECA relativo al Plan de Estudios, en el cual se solicitan, para la aprobación del mismo, 
algunos cambios relacionados, sobre todo con los siguientes criterios: 

 
Criterio 3: Objetivos: resumir las competencias presentadas. 
Criterio 5: Planificación de las enseñanzas: Se pide la reorganización del plan de 

estudios por los siguientes motivos: 
a) Replantear la inclusión de la materia Geología en el plan de estudios del Título 

de Farmacia. 
b) Reconsiderar la inclusión de materias como Genética (o al menos incluir dichas 

competencias en la Materia de Biología) e Inglés. 
c) Incluir antes la Bioquímica general que la Biología Molecular. Clarificarse el 

desglose de actividades formativas y asignaturas de la materia 5.5 
Farmacología (18 ECTS). Revisar el programa de la asignatura Biología e 
Introducción al Laboratorio Biológico.  

 



Asimismo el Ilmo. Sr. Decano informa a los presentes sobre el escrito enviado el 14 de 
octubre por la Directora del Departamento de Bioquímica y Biología Molecular, en el que se 
solicitaban algunos cambios. A este respecto el Sr. Decano comunica que estas solicitudes no 
fueron aceptadas por la Comisión de Plan de Estudios, ya que suponía la impartición de 
Química Orgánica en primer curso. 

 
El Prof. Dr. D. Rafael Lozano Fernández aplaude la caballerosidad del Departamento de 

Edafología que ha solucionado el tema de la eliminación de Geología en el Plan de estudios de 
Farmacia, impuesta por la ANECA, aceptando a cambio dos asignaturas optativas. 

 
El Ilmo. Sr. Decano informa sobre las Comisiones delegadas de Junta de Facultad, cuya 

reestructuración había solicitado la Profesora Aránguez hace unos meses y de la convocatoria 
de Elecciones para renovar la Junta de Facultad en la próxima primavera: 

 
Comisión de Profesorado: 
Presidente: Ilmo. Sr. Decano o Vicedecano Delegado 
Secretario: Secretario de la Facultad 
Vocales: 
 2 Directores de Departamento 
 4 Representantes del Sector de Profesores Numerarios 
 1 Representante del restante Personal Docente 

2 Alumnos 
  
 Comisión Permanente: 

Presidente: Ilmo. Sr. Decano o Vicedecano Delegado 
Secretario: Secretario de la Facultad 
Vocales: 
 2 Directores de Departamento 
 4 Representantes del Sector de Profesores Numerarios 
 2 Representantes del restante Personal Docente 
 2 Miembros de Junta de Facultad del Sector PAS (1 administrativo, 1 laboral) 

2 Alumnos 
 

 Comisión de Investigación: 
Presidente: Ilmo. Sr. Decano o Vicedecano Delegado 
Secretario: Secretario de la Facultad 
Vocales: 
 2 Directores de Departamento 
 4 Representantes del Sector de Profesores Numerarios 
 1 Representante del restante Personal Docente 
 1 Alumno de Tercer Ciclo 
 
Comisión de Asuntos Económicos: 
Presidente: Ilmo. Sr. Decano o Vicedecano Delegado (Vicedecano de Asuntos 
Económicos, Infraestructura y Relaciones Institucionales) 
Secretario: Secretario de la Facultad 
Vocales: 
 2 Directores de Departamento 
 4 Representantes del Sector de Profesores Numerarios 
 1 Representante del restante Personal Docente 



 Gerente 
 2 Miembros de Junta de Facultad del Sector PAS (1 administrativo, 1 laboral) 

2 Alumnos 
 

 Comisión de Régimen Interno: 
Presidente: Ilmo. Sr. Decano o Vicedecano Delegado  
Secretario: Secretario de la Facultad 
Vocales: 
 2 Directores de Departamento 
 4 Representantes del Sector de Profesores Numerarios 
 1 Representante del restante Personal Docente 
 Gerente 
 2 Miembros de Junta de Facultad del Sector PAS  

2 Alumnos 
 

 Comisión Académica: 
Presidente: Ilmo. Sr. Decano o Vicedecano Delegado (Vicedecana de Alumnos, 
Extensión Universitaria Y Prácticas Tuteladas) 
Secretario: Secretario de la Facultad 
Vocales: 
 Vicedecano de Ordenación Académica 
 2 Directores de Departamento 
 4 Representantes del Sector de Profesores Numerarios 
 1 Representante del restante Personal Docente 
 2 Alumnos 

 
 Comisión de Biblioteca: 
 Directora de Biblioteca 
  1 Representante de cada Departamento 
 
 Con la puesta en marcha del Nuevo Plan de Estudios del Grado en Farmacia será 
necesario crear la Comisión de Calidad cuya composición ha de ser la siguiente: 
 
 Comisión de Calidad: 

Presidente: Ilmo. Sr. Decano o Vicedecano Delegado (Vicedecano de Innovación y 
Espacio Europeo) 
Secretario: Secretario de la Facultad 
Vocales: 
 3 Vicedecanos  
 7 Representantes del Sector de Profesores  
 2 Alumnos 
 
Con respecto a la modificación de las Comisiones, el Ilmo. Sr. Decano expone que hay 

dos posibilidades, ahora o cuando tengan lugar las Elecciones a Junta de Facultad, 
posiblemente en el próximo mes de Abril. 

 
El Ilmo. Sr. Decano cede la palabra a la Profª. Dra. Dª. Margarita Fernández García de 

Castro, que interviene exponiendo que, en cuanto al Plan de Estudios, la Bioquímica General 
queda gravemente perjudicada y además el planteamiento actual del Nuevo Plan, supone la 
generación de dos actas distintas en la asignatura de segundo de Bioquímica y Biología 



Molecular. El Sr. Decano responde que, el número de créditos asignados a la Bioquímica y a la 
Biología Molecular, 15 ECTS, en el nuevo Plan de Estudios, es idéntico al que imparten 
actualmente, por lo que cree que no existe ningún perjuicio.  

 
Pide la palabra la Profª. Dra. Dª. Isabel Aránguez Alonso, en primer lugar para ratificar lo 

dicho anteriormente por la Profª. Dra. Dª. Margarita Fernández García de Castro, en relación al 
Plan de estudios del Grado de Farmacia, añadiendo que la impartición de la Bioquímica es más 
fácil si los alumnos tienen conocimientos previos de las estructuras moleculares orgánicas, por 
lo que piensa que sería más lógico impartir dicha asignatura en segundo curso. El Sr. Decano 
responde que se imparten dichos conocimientos previos en la Química General de primer curso 
y además, en otras Facultades de Farmacia, como por ejemplo la de Salamanca, la Bioquímica 
se encuentra ubicada en el Primer Curso y no han tenido ningún problema. 

 
En segundo lugar, con respecto a las Comisiones, la Profesora Aránguez explica que 

existen Comisiones que no tienen ningún cometido, puesto que no se han reunido en los 
últimos años, y a tal respecto, piensa que podría ser operativo que, las nuevas Comisiones que 
fueran a crearse, se pusiesen en marcha cuanto antes para colaborar en el trabajo que la 
puesta en marcha de los Nuevos Planes de Estudios y la adaptación al Espacio Europeo de 
Educación Superior, va a suponer para la Facultad. Añade que, a su juicio, la próxima 
convocatoria de Elecciones a Junta de Facultad no debe retrasar la puesta en marcha de estos 
trabajos, ya que en las Comisiones están representados los Directores de los Departamentos y 
los miembros electos, presentes en las mismas, están representando a colectivos docentes con 
los mismos intereses en la buena marcha de la enseñanza, por lo que no considera que el 
posible cambio en el nombre y apellidos de los miembros electos, después de las elecciones, 
vaya a afectar decisivamente el trabajo de las mismas.  

 
El Ilmo. Sr. Decano expone que la Comisión de Profesorado hoy día no tiene 

operatividad ya que hoy en día la Facultad sólo da el Visto Bueno a las solicitudes de los 
Departamentos y resoluciones del Rectorado, y que la Nueva Comisión de Calidad no tendría 
funciones hasta que se ponga en marcha el Plan de Estudios, en cualquier caso la Calidad se 
está llevando a cabo en la actualidad por la Comisión Académica vigente. 

 
La Profª. Dra. Dª. Isabel Aránguez Alonso sugiere que se trabaje en el diseño de nuevos 

mecanismos para el seguimiento de la calidad o cualquier otro trabajo que la Junta de Facultad 
estime necesario efectuar.  

 
El Ilmo. Sr. Decano responde que los mecanismos para el seguimiento de la calidad ya 

han sido definidos por la Comisión de Calidad de la UCM y que se han reflejado en el 
Documento enviado a la ANECA para la verificación del Grado en Farmacia, y que dicho 
documento será colgado en la Web de la Facultad en cuanto sea verificado positivamente. 

  
La Profª. Dra. Dª. Isabel Aránguez Alonso aclara que la intención de su propuesta es la 

reactivación del trabajo de las Comisiones de Junta de Facultad, puesto que todo el mundo 
reconoce que este trabajo no es todo lo eficaz que debiera ser, en estos momentos de cambio 
y adaptación, entendiendo que las futuras elecciones no justifican el retraso en la puesta en 
marcha del trabajo. 
  

El Ilmo. Sr. Decano da la palabra a la Profª. Dra. Dª. Ana Mª Crespo de las Casas, quien 
sugiere que se cuelgue en la web la composición de las Comisiones. El prof. Dr. D. Rafael 
Lozano Fernández responde que así se hará. 



 
 El Prof. Dr. D. José Mª. Culebras Poza comenta que si la Comisión de Régimen Interno, 
dedicada a la Elaboración del Reglamento de Régimen interno y seguimiento del mismo, 
pudiese funcionar: adelante, pero en caso contrario habría que eliminarla. También añade que 
podría decidirse entre un período intermedio entre el día de hoy y las elecciones a Junta de 
Facultad. El Ilmo. Sr. Decano responde que no debemos olvidar que el Reglamento de 
Departamentos y Centros tiene prioridad frente al de Régimen Interno. 
 
 El Prpf. Dr. D. Rafael Rotger Anglada señala que es deseable que haya la mayor 
representación de todos los Departamentos en las distintas comisiones y de todas las Áreas de 
Conocimiento. El Prof. Dr. D. Rafael Lozano Fernández responde que entre los miembros de 
las comisiones, efectivamente no hay representantes de todos los Departamentos, pero no hay 
que olvidar que siempre que sea necesario se puede contar con una persona invitada que 
asesore, aunque sin voto. 
 
 El Ilmo. Sr. Decano comunica que el viaje del paso del ecuador tendrá lugar del 22 al 25 
de marzo, por lo que se facilitará el cambio de grupos de prácticas, etc. a los alumnos. 
 
 El Profesor Culebras Poza llama la atención de los presentes recordando algunas fiestas 
del  calendario académico, ya comentado en Juntas anteriores, por ejemplo la festividad de 
San José el viernes día 20 de marzo o la festividad del Corpus Christi el 3 de junio. 
 
 En el tercer punto del orden del día: Informe del Vicedecanato de Posgrado y 
Programación Docente, la Profa. Dra. Dª. Begoña Elorza Barroeta presenta a aprobación por 
Junta de Facultad la adaptación de las asignaturas de los Masteres de Farmacia y Tecnología 
Farmacéutica y Ciencias Farmacéuticas de RD 85/2005 que una vez verificados han pasado a 
ser RD 1393/2007. Asimismo indica que todas las asignaturas de ambos Masteres son las 
mismas con 6 ECTS excepto el Trabajo de Investigación pre-doctoral de 24 ECTS que se 
adapta, en ambos casos,- a Trabajo Fin de Máster de 24 ECTS. 

 
 En el cuarto punto del orden del día: Calendario Juntas de Facultad, el Ilmo. Sr. 
Decano expone el calendario de Juntas de Facultad, que se aprueba en esta Junta: 
 

2 Diciembre (tarde) 
26 Enero (mañana) 
17 Marzo (Tarde) 
5 Mayo (mañana) 
15 Julio (mañana) 
 
En el quinto punto del orden del día: Asuntos de trámite, el Ilmo. Sr. Decano propone 

votar si se empieza a poner en marcha la renovación de las Comisiones o no. 
 
El Prof. Dr. D. Jesús Román Zaragoza sugiere que las que no tienen operatividad 

deberían suprimirse, otras como la Comisión Académica tendrán incrementado su trabajo con 
el Plan de Estudios y propone que si hay personas que no forman parte de comisiones y 
desean participar, podrían comunicarlo e incorporarse como invitados. Del mismo modo 
sugiere una “Comisión de pensadores”, que podría sustituir a la de Régimen Interno. 

 
El Prof. Dr. D. José A. Escario García-Trevijano opina que sería mejor esperar a las 

Elecciones, debido al corto período en que operarían las actuales. 



 
A continuación pide la palabra la Profª. Dra. Dª. Isabel Aránguez Alonso, quien solicita a 

la Sra. Secretaria, que conste por escrito en el Acta todo lo expuesto en sus intervenciones. 
Además, dado que la Directora del Departamento no puede estar presente en la Junta de hoy, 
transmite en su nombre, que la Dirección del Dpto. de Bioquímica y Biología Molecular quiere 
recuperar el puesto que le corresponde en las Comisiones derivadas de la Junta de Facultad. 

 
 El Prof. Dr. D. Rafael Lozano Fernández explica que hay sólo hay 8 plazas disponibles 
en las Comisiones para los Directores de Departamento o Secciones Departamentales, por lo 
que no es posible abarcar a todos los Directores. 
 
 El Prof. Dr. D. Rafael Rotger Anglada comenta que se podrían crear cargos, no 
nombres, por lo que se podría proceder a la reestructuración o reorganización de las 
comisiones, no de las personas. 
 
 La Prof. Dra. Dª. Ana Mª. Crespo de las Casas expone que no conoce bien las 
comisiones, pero señala la necesidad de una “Comisión de Calidad”, que tendría un espacio 
importante y que debería existir ya para colaborar con la Comisión Académica y otras. 
 
 El Ilmo. Sr. Decano responde que los problemas resueltos por la Comisión Académica 
siempre se han comunicado a la Junta de Facultad o a la Comisión Permanente Delegada de 
Junta de Facultad, y por supuesto se tendrá en cuenta la Comisión de Calidad en colaboración 
sobre todo con la Comisión Académica. 
  

En el sexto punto del orden del día: Ruegos y preguntas. La Profª. Dra. Dª. María 
Molina Martín comenta que ha observado que se han pintado zonas comunes y pregunta si 
habría dinero para pintar algún despacho. El Ilmo. Sr. Decano responde que no sería posible, 
dado que se ha podido pintar, parte con presupuesto del Rectorado y parte con presupuesto 
del Decanato y recuerda a todos los presentes que el presupuesto económico para el curso 
2010 es aún menor que el del año anterior, pues ha sido reducido en un 7%. 

 
El Prof. Dr. D. Jesús Román Zaragoza pregunta si ya se podría utilizar el parking de la 

Universidad o en qué fase se halla. Asimismo expone dos ruegos: uno de ellos en relación con 
los residuos, preguntando si habría posibilidad de utilizar un espacio para acumular esos 
residuos antes de que viniese el camión a retirarlos; el otro ruego está relacionado con un 
servicio de caballeros en la segunda planta y solicita la instalación de una manivela. 

 
El Prof. Dr. D. Rafael Lozano Fernández responde a la pregunta formulada por el 

Profesor Román que, de momento se ha podido evacuar a los “ocupas” del parking. En cuanto 
a los residuos sólidos y líquidos la única posibilidad es hacer una malla o verja que estaría en 
las proximidades del grupo electrógeno junto al aparcamiento, ya que el Rectorado no nos da 
el permiso para poner nada fuera. En cuanto al servicio de caballeros se arreglará en breve y 
ruega se comuniquen estos posibles desperfectos lo antes posible para proceder de inmediato 
a su solución. 

 
Pide la palabra la Profª. Dra. Dª. Almudena Porras Gallo, que solicita se reajusten los 

grupos de teoría, ya que algunos como el A o B están llenos y otros, como A1, A2, B1 o B2 están 
vacíos. El Ilmo Sr. Decano responde que la distribución está hecha de acuerdo a la capacidad 
y disponibilidad de las aulas y que, por ejemplo en el nuevo edificio no puede haber más de 70 



alumnos en un aula. La Profª. Dra. Dª. Almudena Porras Gallo sugiere poner un límite menor 
en los grupos grandes A y B. 

 
La Profª. Dra. Dª. Margarita Fernández García de Castro corrobora lo expuesto por la 

Profesora Porras y añade que lleva advirtiéndolo ya dos años. 
 
La Profª. Dra. Dª. Irene Iglesias Peinado explica que en los grupos que se ofertan hay 

unos pequeños y otros grandes y hay que ajustarse al número de plazas que caben en cada 
grupo, ya que el alumno tiene derecho a elegir grupo y profesor. También hay que tener en 
cuenta que al matricularse desconocen si van a aprobar una asignatura o no, de ahí se deriva 
que resulten vacantes en último momento. 

 
La Alumna Dª. Paula Martínez Mediavilla corrobora que los grupos A1 y B1 siempre se 

cierran antes y quedan abiertos los A y B. 
 
El Ilmo. Sr. Decano expone que el año próximo se abrirán inicialmente todos los grupos 

con 70 plazas, y sólo cuando se llenen se abrirán de nuevo los grupos A y B que por la 
capacidad de las aulas pueden ofertar mayor número de plazas. 

 
La Profª. Dra. Dª. Margarita Fernández García de Castro pregunta cómo solucionaremos 

los requisitos que pide la ANECA en cuanto a número reducido de alumnos. El Sr. Decano 
responde que los grupos de 25 están establecidos para los seminarios, no para las lecciones 
magistrales o grupos de teoría, que están establecidos en 75 estudiantes, en cualquier caso se 
obtendrán aulas de capacidad 25 dividiendo aulas mayores como Garagarza, Folch o Albareda. 

 
La Profª. Dra. Dª. Margarita Fernández García de Castro se interesa asimismo por los 

siguientes temas: la escalera de incendios, los botellones y suciedad del Campus y el nuevo 
Gerente. 

 
El Prof. Dr. D. Rafael Lozano Fernández responde, sobre la escalera de incendios, que 

se está reclamando continuamente y volveremos a insistir; en cuanto a los botellones, el Rector 
dice que no podemos avisar a la policía, y que de vez en cuando, viene el servicio de limpieza 
del Ayuntamiento. Con respecto al nuevo Gerente, se espera que en breve ya dispongamos de 
Gerente. 

 
El Prof. Dr. D. José A. Escario García-Trevijano comenta que el tema número de 

alumnos/grupo es de difícil solución, ya que como se ha dicho, hay que tener en cuenta la 
disponibilidad. Con respecto a los desperfectos, solicita se arregle la lámpara del 3º piso, que 
está sin cristal. El Sr. Decano responde que se ha dado ya el parte para que se solucione. En 
cuanto a los residuos biológicos, el Prof. Dr. D. José A. Escario García-Trevijano comenta que 
el personal laboral de su Departamento lo lleva al Departamento hasta el momento de la 
retirada. 

 
El Ilmo. Sr. Decano añade que, con respecto a residuos, en el nuevo edificio se está 

buscando un lugar, con las condiciones adecuadas, para ubicar los residuos que allí se 
generen. 

 
El Profesor Escario García-Trevijano propone unos aspersores para solucionar el 

problema del botellón. 
 



El Sr. D. Francisco Prieto Bermejo expone que en cuanto a los residuos biológicos hay 
mucha actividad, pero que sin embargo la recogida es sólo cada 8/10 días. En cuanto a los 
residuos químicos, la recogida es cada 4 semanas y hay que tener en cuenta que se genera 
una gran cantidad en época de prácticas. El Sr. D. Francisco Prieto Bermejo explica que el 
problema fundamental radica en que se tienen transportar los residuos dos veces, uno al 
contenedor y otro al camión de recogida en dicha fecha; asimismo indica que él recibe 
peticiones de varios tipos, hay quien prefiere almacenar los residuos en su Departamento y hay 
quien pide llevarlos a un contenedor. Con respecto a la ubicación en el antiguo generador de 
gasoil, el Sr. D. Francisco Prieto Bermejo ve que dejar residuos al aire libre puede ser peligroso 
y que el espacio debe cumplir toda la normativa. 

 
El Prof. Dr. D. Francisco J. Sánchez Muniz solicita mayor seguridad, sobre todo en la 

puerta de acceso al sótano y solicita que sólo se pueda acceder mediante una tarjeta o 
identificación a la Facultad.. 

 
El Sr. Decano responde que no contamos con personal (Técnicos Laborales) para 

controlar las puertas y que no se pueden cerrar, ya que hay que permitir el acceso a los 
estudiantes. Con respecto al tema “presencia en clase”, se puede poner en marcha, en 
principio, un sistema de firmas, aunque tiene conocimiento de que en otras universidades se ha 
implantado un sistema de “chips”. 

 
Y no habiendo más asuntos que tratar, el Sr. Decano levanta la sesión siendo las 14:30 

horas del día de la fecha, cuyo contenido se recoge en la presente Acta de la cual como 
Secretaria, doy fe. 

    
  
En Madrid a 15 de octubre de 2009, 
      LA SECRETARIA DE LA FACULTAD 
            Fdo.: Paloma Cantó Ramos  

 
 
 
  


